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☆会長挨拶 (渡部堅一 会長） 

 
・みなさんこんにちは。私の年度も残り 2 回となりまし

た。 大変身軽になったように感じております。  
今日と 21 日の 2 回で、ｸﾗﾌﾞ協議会パート１．２を残し、

6 月 28 日の最終例会のみとなりました。 
 今日は何の日かとネットを見ていましたら、前日の 6
月 13 日は、｛小さな親切の日｝と、でていました。1963
年（昭和３８）年、東京大学の茅誠司総長らの提唱によ

り「小さな親切」運動本部が発足し、スローガンは、：で

きる親切はみんなでしよう、それが社会の習慣となるよ

うに：と載っており、だいぶ前からボランテア活動とし

て進めていたと思われます。地域住民が一丸となり活動

が進められれば、団結力と言いますか結束力と言います

か、大変すばらしいことだと思います。 
 ちなみに、今日は、遠野物語の日のようです。明日は、

信用金庫の日になっているようです。 
          
 

 
☆幹事報告(大山 友規憲 幹事） 
・国際ロータリー2800 地区より、「青少年交換留学生募

集案内」の要綱送付あり。 

・東京麹町ＲＣの「思い出草」送付あり。 

・飲酒運転撲滅強化旬間実施要綱送付あり。 

・早退届け 井上晴雄 会員、前田昌信 会員 

 

☆委員会報告 

〇ﾛｰﾀﾘー情報・広報・ＩＣＯ委員会 尾形委員長 

・ロータリーの友 6月号見所紹介 

 横Ｐ8～13、同じ名称をもつクラブ同士の交流 

 横Ｐ16、2016年規定審議会レポート 

 横Ｐ20、ラビンドランＲＩ会長と奉仕の 1年 

 縦Ｐ27、米沢おしょうしなＲＣ 

〇齋藤圭央 次年度幹事 

・7/2、クラブ奉仕グループセミナー案内あり。13：30

より山形ビッグウィングにて。対象者には後ほど連絡し

ます。 

・米山奨学セミナー案内。7/9 14:00～ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ山形。 

対象者あり、後ほど調整連絡します。 

・第 3回理事会案内。6/21 11:30～ 

〇親睦委員会 伊藤克也 委員長 

・本日、次年度の親睦委員会を開催 

・最終例会のゴルフコンペは山形南カントリークラブに

9 時集合、参加費 2,000 円となっております。また最終

例会は 18：00より「きらく」にて会費 3,000円となって

おりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

長井ロータリークラブ会長    渡部 堅一           第２８００地区ガバナー   酒井 彰 

長井ロータリークラブ幹事    大山 友規憲          第6ブロックガバナー補佐   芳賀 康雄   

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15      例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝 
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☆クラブ協議会 活動報告 Ｐart１ 

〇会員増強・会員維持委員会 井上晴雄 委員長 

 

・委員会を 3 回開催。会長・幹事・皆さんのご協力を得

て 2名増加したものの、2名退会者があった。 

・次年度ガバナーである長谷川氏がきらやか銀行である

ことから、きらやか銀行支店長にアタックしている段階

である。 

 

〇会員増強・会員維持常任委員会 前田昌信 委員長 

・2名増強、2名退会であったが、2名の退会者は会社の

都合によるものであり、しかたがなかった。 

・ロータリー情報・広報・ＩＣＯ委員会と共同で、退会

防止という観点から新入会員セミナーを実施した。 

 

〇会場監督 横澤寿彦 会員 

・ほぼ計画どおり実施できた。ゲストの退場は閉会点鐘

後に変更した。 

 

〇ニコニコ BOX 大滝 徹 委員長 

・本日現在 660,750円となっている。目標額は 70万円に

対しあとわずかであり、最終例会までのご協力よろしく

お願いします。 

 

〇ﾛｰﾀﾘｰ情報・広報・ＩＣＯ委員会 尾形和夫 委員長 

・入会 3 年未満の会員対象のセミナーとロータリー月誌

の見所紹介を毎月実施した。 

 

〇親睦委員会 伊藤克也 委員長 

・活動計画に伴い、年 6 回の行事を実施した。二次会会

場については今後会員拡大も計りながら検討していきた

い。 

・例会時の表彰発表は遅滞なく報告できた。 

 

 

 

〇奉仕プロジェクト常任委員会 渡辺清隆 委員長 

・職業奉仕では横澤寿彦さんの協力を得て会社訪問がで

きた。 

・社会奉仕では「小さな親切運動」「クリーン作戦」「花

壇の清掃」などを実施し成功したと思う。 

・青少年奉仕では 42回目となる英語弁論大会を実施した

がすばらしかった。 

 

〇職業奉仕委員会 栗田正彦 委員長 

 

・職業奉仕委員長ということで卓話を実施。 

・塚田会員・横澤会員の協力を得て、協同薬品の企業訪

問を実施させていただき、良い経験になった。 

・ＩＭへの大協力ということで、一年間充実した委員会

であった。 

 

 

☆次回例会予定 

・6月 14日 クラブ協議会活動報告 Ｐart２ 

                    

☆出席報告 

6月 21日例会 報告者：大滝 徹 会員 

 
会員数 

(免除)    

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席  

率 

本日 

（ 6/ 14 ） 

29 

(1) 

20 

(1) 

68.97 

 ％ 
     

前回 

(6/7） 

31 

(3) 

25 

(3) 

80.65 

 ％ 
1  

26 

(3) 

83.87

 ％ 

前々回 

(5/31) 

30 

 (2） 
26 (2) 

86.67

 ％ 
   

 

＜ニコニコ BOX＞ 
・なし 


